

Madrid

“

El delegado provincial de la JCCM, Antonio Lucas-Torres, visita FITUR y asiste a la presentación de las Rutas "Huellas de Santa Teresa"

Un apuesta decidida del Gobierno regional por el turismo en el mejor escaparate al mundo como es esta feria internacional. El turismo es una gran fuente de ingresos para la economía provincial y regional. Las Rutas "Huellas de Santa Teresa" consisten en 17 rutas programadas, siendo una de ellas en Ciudad Real, en el municipio de Malagón. La tradición y la historia teresiana de esta localidad hacen de esta localidad un atractivo turístico importante para la promoción económica de nuestra provincia.



En el stand de Ciudad Real la presidenta Cospedal, la Consejera de Empleo y el delegado de la Junta, Lucas-Torres



El Ministro de Interior con Antonio Lucas-Torres y el alcalde de Malagón

“

La diputada nacional, Carmen Quintanilla, celebra que Cospedal “haya convertido la región en un referente del turismo de interior en el mundo” y que apueste por el sector “como motor de la recuperación”

---

En relación a la presencia de Castilla-La Mancha en Fitur

Quintanilla ha señalado que CLM tiene recursos turísticos muy ricos y variados, destacando los espacios naturales, la gastronomía, el patrimonio cultural e histórico o el turismo cinegético. Además, ha indicado que el Gobierno de Cospedal, consciente del enorme potencial del sector, ha puesto en marcha medidas para que pueda crecer, medidas como el Plan Estratégico de Turismo presentado por la presidenta en Uclés (Cuenca) hace un mes. En cuanto al empleo, ha destacado que, según se desprende de los datos de la EPA, CLM es la tercera comunidad autónoma donde más ha bajado el desempleo, no obstante, cree que “no se puede caer en triunfalismo ni en la autocomplacencia” y ha insistido en la necesidad de “seguir trabajando de forma incansable mientras haya una sola persona que quiera trabajar y no pueda hacerlo”.



Carmen Quintanilla